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MEDIENMITTEILUNG

Datum: 		Dienstag, 11. Februar 2025
Rubrik/Thema: 	Biathlon / Events / WM 2025 / Roland Arena
Link: 		lenzerheide2025.ch

(please see English version below)


Es geht los mit der Biathlon-WM in Lenzerheide!

Mit der Mixed-Staffel beginnen am Mittwoch die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide. Zehn
tausende Zuschauer:innen werden das Grossereignis live vor Ort erleben – und Millionen die Übertragungen 
in 53 europäischen Territorien.

Es ist angerichtet, ob im WM-Stadion Roland Arena oder im Fan-Village am Loipenrand. Dem grossen Winter-
highlight in den Bündner Bergen steht nichts mehr im Weg. Vom 12. bis 23. Februar stehen zwölf Entschei-
dungen um Gold, Silber und Bronze auf dem Programm, verteilt auf neun Wettkampftage. Neben Medaillen 
geht es auch um ein Gesamtpreisgeld von rund 1,6 Millionen Euro. Möglich gemacht werden diese Weltmei-
sterschaften von gut 860 Voluntari.

Der Vorverkauf verläuft sehr erfreulich, für Kurzentschlossene sind im Ticketshop auf lenzerheide2025.ch 
aber noch mehr als genug Tickets erhältlich. «Unsere Weltmeisterschaften eignen sich dank der Startzeiten 
nach dem Mittag und der guten Erreichbarkeit von Lenzerheide auch hervorragend als Tagesausflug», sagt 
Jürg Capol, CEO der Biathlon-WM 2025. «Wir hoffen natürlich, dass sich möglichst viele Menschen vom WM-
Fieber anstecken lassen und sich für einen Besuch live vor Ort entscheiden.»

Eingangs WM-Gelände ist in den letzten Wochen das eindrückliche Fan-Village entstanden. Es hat unter an
derem das grösste Party-Chalet der Schweiz mit 900 Quadratmetern Platz zum Feiern zu bieten. Die Haupt-
tribüne im Stadion fasst 7500 Zuschauer:innen, doch auch entlang der Strecke lässt sich das Geschehen 
dank fünf Grossbildschirmen jederzeit bestens im Überblick behalten.

Der einfachste Weg an die Biathlon-WM? Mit dem öffentlichen Verkehr! Die Anreise ab Chur mit der RhB und 
Postauto ist in den Tickets inbegriffen. Zudem verkehrt ein kostenloser Shuttle vom Park+Ride in Thusis. Bei 
der Roland Arena stehen keine Parkplätze für Zuschauer:innen zur Verfügung. Es wird dringend die Anreise 
mit dem ÖV empfohlen. Innerhalb der Ferienregion Lenzerheide verkehrt zwischen Valbella und der Roland 
Arena der kostenfreie Biathlon-Shuttle.

Ein gesamteuropäisches TV-Ereignis

Die Biathlon-WM ist traditionell auch ein grosses TV-Ereignis. Die European Broadcasting Union (EBU) und 
die ihr angeschlossenen Sendeanstalten garantieren eine breite Abdeckung der Übertragungen aus Lenzer-
heide. 27 Sendeanstalten der EBU übertragen in insgesamt 53 Territorien in ganz Europa.

Robert Portman, EBU Head of Winter Sports, sagt: «Biathlon zieht die Zuschauer mit seiner Mischung aus 
Dramatik und Emotionen in seinen Bann und ist damit eine der interessantesten Wintersportarten, die wir 
den Zuschauern in ganz Europa bieten können. Wir freuen uns sehr auf die Weltmeisterschaften in Lenzer-
heide, nachdem wir diese Saison dank der Bemühungen unserer Mitglieder und Sendepartner bereits starke 
Einschaltquoten in wichtigen Märkten erreicht haben.»

Erstmals werden die Sender aller drei grossen Sprachregionen der Schweiz eine Biathlon-WM komplett über
tragen. «Die WM-Berichterstattung der SRG-Sender geht weit über die Live-Übertragungen auf SRF, RTS und 
RSI hinaus», sagt Jürg Capol. «Unsere Biathlon-WM wird auch in vielen anderen Sendeformaten breit abge
deckt, natürlich auch von den Sendern der rätoromanischen Schweiz. Das bestärkt uns in der Überzeugung, 
dass Lenzerheide 2025 dem Biathlonsport in der Schweiz einen enormen Popularitätsschub verleihen wird.»


Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philipp Bärtsch
Medien und Kommunikation Biathlon-WM Lenzerheide
M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch 


***


PRESS RELEASE

Date: 		Tuesday, 11 February 2025
Subject: 	Biathlon / Events / World Championships 2025 / Roland Arena
Link: 		lenzerheide2025.ch


BIATHLON WORLD CHAMPIONSHIPS KICK OFF IN LENZERHEIDE

The BMW IBU World Championships Biathlon Lenzerheide begin on Wednesday with the mixed relay. Tens of 
thousands of spectators will experience the major event live on site – and millions will watch the broadcasts 
in 53 European territories.

It's all set, whether in the Roland Arena stadium or in the Fan Village at the edge of the cross-country track. 
Nothing stands in the way of the big winter highlight in the Grisons mountains. From 12 to 23 February, 
twelve competitions for gold, silver and bronze are on the programme, spread over nine days of competition. 
In addition to medals, there is also a total prize fund of around 1.6 million euros at stake. These world cham
pionships are made possible by a good 860 volunteers.

Pre-sales are going very well, but there are still more than enough tickets available in the ticket shop at len-
zerheide2025.ch for last-minute bookings. «Thanks to the start times after midday and the easy accessibility 
of Lenzerheide, our World Championships are also ideal as a day trip," says Jürg Capol, CEO of the Biathlon 
World Championships 2025. "Of course, we hope that as many people as possible will catch the World 
Championships fever and decide to visit us live on site.»

The impressive Fan Village has been built at the entrance to the World Cup site in recent weeks. Among 
other things, it offers the largest party chalet in Switzerland with 900 square metres of space for celebrating. 
The main grandstand in the stadium can hold 7500 spectators, but thanks to five large screens, it is also 
possible to keep an eye on the action at all times along the route.

The easiest way to get to the Biathlon World Championships? By public transport! The journey from Chur by 
Rhaetian Railway and Postauto is included in the tickets. There is also a free shuttle from the Park+Ride in 
Thusis. There are no parking spaces available for spectators at the Roland Arena. Travelling by public 
transport is strongly recommended. The free biathlon shuttle runs between Valbella and the Roland Arena 
within the Lenzerheide holiday region.
A pan-European TV event

The Biathlon World Championships are traditionally also a major TV event. The European Broadcasting Uni-
on (EBU) and its affiliated broadcasters guarantee broad coverage of the broadcasts from Lenzerheide. 27 
EBU broadcasters will transmit to a total of 53 territories throughout Europe.

Robert Portman, EBU Head of Winter Sports, said: «Biathlon continues to captivate audiences with its blend 
of drama and emotion, making it one of the most engaging winter sports we’re able to bring to viewers 
across Europe. We are really excited for the World Championships in Lenzerheide, as the season has already 
delivered strong ratings in key markets thanks to the efforts of our Members and broadcast partners.»

For the first time, the broadcasters of all three major language regions in Switzerland will be broadcasting 
the entire biathlon World Championships. «The SRG broadcasters‘ coverage of the World Championships 
goes far beyond the live broadcasts on SRF, RTS and RSI,» says Jürg Capol. «Our Biathlon World Champion-
ships will also be widely covered in many other broadcast formats, including of course by the broadcasters 
in Romansh-speaking Switzerland. This reinforces our conviction that Lenzerheide 2025 will give the sport of 
biathlon in Switzerland an enormous boost in popularity.»


For further information please contact:

Philipp Bärtsch
Media and Communication Biathlon World Championships Lenzerheide
M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch
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